



Gutiérrez Luna ofrece parlamento abierto sobre reforma electoral

El presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna, dijo que el dictamen de la iniciativa de reformas constitucionales en materia electoral, enviada por el Ejecutivo Federal, se enriquecerá con las aportaciones de juristas, académicos, servidores públicos y actores políticos que, en su momento, sean convocados a foros de parlamento abierto.

Consideró que mientras más se conozca el propósito y alcance de una iniciativa, mayor será el intercambio de ideas y se facilitará la construcción de acuerdos cuando llegue el momento de la discusión, análisis y, en su caso, aprobación en el Pleno.

<https://www.milenio.com/politica/gutierrez-luna-ofrece-parlamento-abierto-reforma-electoral>